

第1379回 例会 (平成27年12月11日)

本日のプログラム 「献血の現状とその必要性について」  
川元勝則様・水畑太輔様 (岡山県日赤血液センターより)

前例会の記録 (第1378回 平成27年12月4日)

- ・会員数 40名
- ・出席者 34名 (出席免除1名) ・出席率 87・18%
- ・欠席者 5名 池田周 池田孝 田淵 牧野 岡原の諸君
- ・11月20日メーキャップ後の出席率 82・50%→90・00%に補正  
11月25日玉島 RC へ、田淵純雄君 11月19日、Eクラブ 2650 へ恵谷龍二会員  
12月2日玉島 RC へ、三宅達夫君
- ・ゲスト なし ・ビジター なし

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立110年と285日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立28年と354日に当たります。

12月1日、親睦活動委員会がパスタフローラにおいて開催されました。

12月2日、ようしろう会がかもがた亭において開催されました。

・幹事報告 入会候補者情報プログラムのご案内をメールにて頂いております。

庄司ガバナーエレクト事務所より、次年度地区委員は職業奉仕委員会委員となり、適任者をご推薦下さいとのお願いが参っておりますので、我がクラブとしては、次年度職業奉仕委員長の北殿真一会員を推薦したいと思います。

ガバナー事務所より、年末年始休暇は、12月26日～1月3日までとのお知らせを頂いております。

新見 RC より、事務所移転のお知らせが参っております。

現在の新見市高尾 360-5 : 新見市労働福祉会館より、新見市西方 450-12 の住所となります。

RI 日本事務局より財団室 NEWS を頂いております。

ロータリーの友事務所より、2014～15年度事業報告書が参っております。

クラブ活動運営計画書と会員名簿を井原 RC よりご送付頂いております。

・委員会報告 親睦活動委員会よりクリスマス食事会の参加費の集金お願い。

・配布 週報 ・食事 牛丼セット (そば) 米山ランチ

◎スマイル (12月度お誕生日 : 大嶋元義、恵谷龍二、石田官義、池田 孝の諸君  
結婚記念日 : 恵谷龍二君)

中務祺九大君 皆様の笑顔でのご出席おめでとうございます。

小川隆則君 30周年行事に向けた各委員長副委員長のお願いをしまして、良い返事を頂き有難うございました。

福嶋啓祐君 光井先生おめでとうございます。瀧野先生に金光で講演して頂きました。

高田慎也君 米山事務局の女性スタッフから感謝の寄書きを頂きました。

山本雅夫君 ロータリー四方山話と言う事で卓話をさせていただきます。

頃末英克君 4クラブ親睦ゴルフの時間が早くなっています。

瀧野瑛木君 昨日金光で「お口は命の入り口です」というお話をして来ました。原田先生からご褒美を頂きました。

高橋剛吉君 ガバナー月信に写真が載りました。(吉備津神社鳴釜の儀式)

椋梨孝章君 名鑑を忘れました。

恵谷龍二・大島俊明君 早退させていただきます。スマイル 19,000円

●プログラム 「ロータリー四方山話」 山本 雅夫職業奉仕委員長

初めから“奉仕”という理念を標榜したのではなく、会員同士の親睦と、職業上の相互扶助という二つの目的で運営される中、その後その独善性、閉鎖性、非社会性を指摘され、「シカゴ市への貢献」を付け加え、1907年シカゴ市に公衆トイレを設置する運動を提唱し、1910年に公費によりその実現を見、最初の社会奉仕活動となる。しかし、奉仕の概念(Service)が存在していたのではなく、クラブ内では、親睦中心派、対社会的意識の推進派など様々な理念が混同していた。1908年フレデリック・シェルドンとチェス・ベリーが入会し、2人の助力を得て、当初の物質的互惠主義偏重から精神性論理性への変換を図る。

1915年「ロータリー倫理訓」が発表され、職業倫理の上にロータリーの基盤を置こうと言うもので、所謂「職業奉仕」の理念を具体的に説明し、初期ロータリー運動の方針を確立する。「職業奉仕理念はロータリアンの魂」職業奉仕理念の中心たる職業倫理は、各自の自己改善の出発点を提供し、引いては職場に夢と潤いを与え、各自が正当な利潤と幸福を得て、やがて職場の潤いが社会全体の潤いとなり、さらには世界平和につながることを目指すロータリーの原点。「ロータリーの危機」ラビッツア RI 元会長(99～2000)「ロータリーの衰退が始まっている。会員の減少がそれである。不況のせいだけではない。ロータリーがステータスを失ったからだ。1985年ころから、財政的な理由から大衆路線を引き始め、財団協力と会員増強がロータリーの本筋のようになってしまい、衰退に繋がってきた。

「決議23-34」ロータリーの奉仕理念全般についての結論。実業倫理主義と宗教倫理主義の対立を解消させ、二つの標語をあわせてロータリーは利己と利他の調和を目的とする人生の哲学である。奉仕について、個人、団体双方の立場から統一方針を確立し、宗教倫理から実業倫理を基本とする方針を明確化。「ロータリーは1923年に成人に達した」(ハロルド・トーマス書「ロータリーモザイク」)



次週以降のプログラム&行事予定

12/13 (日) 次期クラブR-財団委員長研修会 12:30～受付 米子全日空ホテル

12/17 (水) 創立30周年記念実行委員会 19:00～ 妃富美

12/18 (金) 例会変更 20日(日)に

12/20 (日) クリスマス食事会 ベルジュ都にて 18:00～20:00

12/22 (火) 職業奉仕委員会 19:00～ 若よし

12/23 (祝水) 第2回スマイル会コンペ 7:42スタート パインツリーゴルフクラブ

12/24 (木) 事務所床ワックス掛けにつき午前中事務所お休みです。

12/25 (金) 例会取止め ☆年末年始休暇のお知らせ 12月26日(土)～1月4日(月)

1/8 (金) 第2例会 年男年女の抱負 大嶋元義・原田俊三会員 / 会員一口卓話